

Freiwillige Feuerwehr Erlstätt



Wir wünschen
unseren Mitgliedern sowie der
gesamten Bevölkerung ein besinnliches
und frohes Weihnachtsfest, viel Glück,
vor allem Gesundheit in einem
hoffentlich erfolgreichen und
schadenfreien Jahr 2021.

Auch wenn wir im kommenden Jahr nicht im großen Stil unser 150-jähriges Bestehen feiern können, steht die Freiwillige Feuerwehr Erlstätt dann bereits für 150 Jahre ehrenamtliches Engagement. Das bedeutet über viele Jahrzehnte ernste und verantwortungsbewusste Arbeit, Einsatz und stete Bereitschaft im Dienst für den Nächsten zum Schutze und zur Sicherheit der Bürger.

Die Vorstandschaft

Gott zur Ehr dem Nächsten zur Wehr